

nion de l'amour universel élèvent leurs cœurs jusqu'au centre des lumières éternelles, au rendez-vous suprême des âmes aimantes, unies dans le sein du vaste cœur embrasé de Dieu. Pas de distance entre nous tous participants à cet embrasement d'amour; nous ne sommes plus même une chaîne d'âmes, nous sommes un groupe étroitement enlacé.

Une puissance immense réside dans cette association spirituelle et l'on peut dire que le travail divin qui commence à heure fixe, une fois chaque mois, se perpétue de jour en jour, d'instant en instant, dans l'acte du magnétisme de l'amour infini. Ainsi de mois en mois la force accumulée s'augmente, et les hommes progressent avec les Esprits sans secousse et sans peine, et les malades trouvent la guérison, les agités le repos, tous une part de bonheur.)

Bénie soit l'heure sainte de la Communion des âmes !

Merci, Père de toutes choses, qui